

私達の長穂

流星号

編集発行

住みよい長穂
を作る協議会

No. 41

平・元・九・二五

◇ 長穂地区合同秋季運動会を終えて

長穂中学校長 高橋富也

秋雨前線に加えて台風という雨続きの昨今ですが、運動会前日と当日の二日間は正に天の加待を受け、絶好の運動会日和で盛会裡のうちに楽しく終了することができました。

幼児の皆さんの「おみやげ拾い」からお年寄りの皆さんの「大公望」と長穂地区の老若男女のパワーが長穂中の運動場狭しとみぎぎった一日でした。どの演技一つを見ても、そこに思いやりのある温かさが感じられ、長穂の卓異した地域性を垣角見ることができ、素晴らしい感動と思いつく出を羨した秋季大運動会でした。

「健康に勝る宝なし」と言われます、これからも多忙な毎日が続くことと思いますが、健康増進には一層留意され、人間関係を大切にして、お互いが助け合い協力し合って収穫の秋を迎えられることをお祈り致します。



◇ 敬老会を済まして

社務課課長 田村祐郎

当地区では九月十三日、八十九名の方をお迎えし、今年も児童遊園・小中学校の児童生徒・ボランティアの方々の惜しみない協力により、手作りながら敬老会を盛大に行うことができました。

ご出席された皆様方、大変お元気で一日を楽しく過ごして頂くことができたように思っております。どうかこれからも健康に充分留意され、家庭にあっては社会にあっては、なくてはならない人として、ご活躍頂きたいと願っております。最後に益々ご自愛の程をお祈り申し上げます。



◇ 一生懸命やりました。悔いはありません。紅組団長

紅組団長 中村 彰

応援の練習不足で不安でした。でも、当日は何とか小・中学生が一丸となってできました。騎馬戦の途中で僕がかけた「紅組ファイター」の声にみんながのってくれて、更に紅組の団結力が強まっていくのを感じました。

10歳差でむかえた最後の紅白リレー。練習ではあまり勝つことができません。とてもプレッシャーを感じました。しかし、みんなの割れるような声援の中で、僕達はついに念願の優勝旗を手にする事ができたのでした。今もとても嬉しく思い紅組全員に感謝しています。

◇ エースが活躍をやり始めた

「エースが活躍をやり始めた」とは、白組勝利のために今まで練習してきたことを、すべて出し尽すように。

運動会の応援練習をやり始めたときは、自分自身もきりんとした感じがした。うまく出来なかったけれど、日がたつにつれて、全員がやる気を出し始め、少しずつ団結力も強まっていききました。そして運動会当日、全体の得点では負けてしまったけれど、応援合戦で勝ったので、僕は満足でした。

敬老会に参加して

地区の敬老会の日に私も一員として参加、皆様方の予想外のお元気を、とても嬉しく思いました。加えて、その中に、今日日本ゲートボール連合の公式審判員試験に女の方がばかり三名挑戦して、そして名目も合格、年令に潤滑なく、やれば出来る、若菜の痛感した次才です。年令いたから、なんて考へておられるのを保つ秘訣でもあります。今後の活躍を期待して居ります。

わたしのおじいちゃん

わたしのおじいちゃんは65才です。色が黒くて目が大きい、とてもたよになるおじいちゃんです。おじいちゃんのすきなことは魚つりです。ねむいのに朝早くから行ったり、夜おそくまでがんばっています。たまには大きな魚をつまみかき、ほんとど小さい時の方が多かったです。「むかしは大きな魚をつまみかき、おじいちゃんのお顔をみるのが大きいです。これから元気で長生きしてほしいと思います。

◇ 行事予定

山口県秋季体育大会 (夏球の部) 山口市

参観日 (二・校時)

参観日

体宣測定

新人体育大会

福州り

市美術展

健康相談

念仏踊り

就学時健康診断

市科学展

徳山管内小規模校研究発表会

陸上競技大会

銀練遠足

家庭教育学校

「多忙な毎日だからこそ、思いをこめて、無理はほめておきます。」